

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 02.10.2017

Anfrage Nr.: 0081/2017/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rothfuß
Anfragedatum: 28.09.2017

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 21. November 2017

Betreff:

Entwicklung der Zahl der GVD-Mitarbeiter

Schriftliche Frage:

1. Wie ist die Entwicklung der Zahl der GVD Mitarbeiter von 1990-2017?
2. Wie haben sich ihre Aufgabengebiete geändert?

Antwort:

zu 1.

Jahr	Anzahl der Mitarbeiter
1990	32
1991	31
1992	30
1993	25
1994	25
1995	25
1996	22
1997	25

1998	23
1999	25
2000	24
2001	23
2002	22
2003	23
2004	21
2005	23
2006	23
2007	20
2008	21
2009	22
2010	22
2011	22
2012	21
2013	21
2014	23
2015	22

2016	23
2017	29

zu 2.

Die Kernaufgabe des Gemeindevollzugsdienstes ist die Überwachung des ruhenden und des fließenden Verkehrs im gesamten Stadtgebiet. Eine Änderung des Aufgabenschnitts erfolgte mit Gründung des Kommunalen Ordnungsdienstes, da ab diesem Zeitpunkt die allgemeinen Ordnungswidrigkeiten durch den Kommunalen Ordnungsdienst bearbeitet werden.

Sitzung des Gemeinderates vom 16.11.2017

Ergebnis: behandelt